



Jedes Jahr in Linden ein fester Anlaufpunkt: das Osterfeuer im Gretchen auf dem Faust-Gelände.

Wir wünschen: Friedlich-freundliche Ostern

Kurze Pause in der Redaktion - Tipps für die Feiertage

14. April 2017, Von: Redaktion, Foto(s): Barbara Mürdter

Ostern 2017: In der Musikszene in Hannover läuft einiges, wie unter anderem Konzerte und Partys. In Linden etwa ist am Ostersonntag das traditionelle Osterfeuer im Biergarten Gretchen auf dem Faustgelände ein fester Anlaufpunkt. Wir gönnen uns in der Rockszenede-Redaktion ein paar Tage Pause und legen Ostermontag wieder los, damit wir unseren Leserinnen und Lesern mit der Dienstagsausgabe, 18.April, wieder möglichst informative und interessante Themen anbieten können. Sollte in der Zwischenzeit Gravierendes passieren, reagieren wir kurzfristig, ansonsten wünschen wir euch und uns einfach: Schöne Ostern 2017.

Wer sich ab dem heutigen Karfreitag bis zum Ostermontag in der Hannover-Szene tummeln möchte, dem empfehlen wir einen Blick in den [Rockszenede- Terminkalender](#). Dort findet man bestimmt die eine oder andere Anregung, was heute und in den kommenden Tagen läuft.

Das Béi Chéz Heinz etwa lädt am heutigen Freitag zum Oster-Karaoke und bietet gleichzeitig eine Second-Hand-Klamottenverkaufsshow an. Das Motto: 3, 2, 1 - Heinz, meins! vs. 11.Große Oster-Karaoke.

Hart bis sehr hart geht es teilweise am morgigen Samstag, den 15.April zur Sache: Während in der 60er-Jahre-Halle des Kulturzentrums Faust mit Terror eine Hardcore-Band alter Schule auftritt, bieten zur gleichen Zeit im LUX die Bands Vitja, Breathe Atlantis, Improvement und Die Heart modernen Metal.

Rock, Rock´n´Roll und Hardrock in besonderer Konfiguration bietet am Ostersonntag das Rocker in der Reuterstraße. „Rocker meets Booster-Deutz-Revival Party Part I“ vereint Rockmusik, wie sie heutzutage im Rocker gespielt wurde und in früheren Jahren in legendären Hannover-Rockclubs wie dem Booster oder dem Deutz populär war. In Linden wird man sich am Ostersonntag vermutlich wieder zahlreich im Biergarten Gretchen auf dem Faustgelände zum alljährlichen Osterfeuer einfinden.

Kleine Pause in der Redaktion: Nächste reguläre Ausgabe am Dienstag

Am Montag klingen die diesjährigen Osterfeiertage ein wenig ruhiger aus: Im Kulturpalast wird die preisgekrönte Sängerin und Songschreiberin Karen Dahlstrom aus New York erwartet.

Nach ein paar Tagen Osterpause arbeiten wir am Ostermontag wieder planmäßig in der Redaktion, die nächste Rockszenede-Ausgabe erscheint hier am Dienstag, den 18. April. Sollte „außer der Reihe“ etwas sehr Wichtiges passieren, reagieren wir aber kurzfristig und informieren euch gegebenenfalls über den Rockszenede-Nachrichtenblitz oder über unsere Facebook- und Twitter-Kanäle.

Wer über die Feiertage Kleinanzeigen aufgeben möchte, kann dies gerne tun, die Anzeigen werden relativ zeitnah geprüft und veröffentlicht.

Wir wünschen unseren Leserinnen und Lesern, unseren Freunden, Kunden und Partnern ein friedlich-freundliches Osterfest 2017. Bis spätestens am Dienstag hier in hoffentlich alter Frische!*Die Redaktion*

Links:

--

Ähnliche Artikel auf Rockszenede:

[Faust-TV wieder auf Sendung](#)(09.02.2021)
[„Ein bisschen druckvoller und in-your-face“](#)(13.11.2020)
[Die Verbindung von Literatur und Musik](#)(01.09.2020)
[Lateinamerikanische Klänge aus Hannover](#)(22.08.2020)
[International besetzt mit Basis in Linden](#)(10.06.2020)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.
Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)